

EP-FR-01-340 C – Was Frieden schützt

Antragsteller*in: BAG Digitales und Medien

Beschlussdatum: 11.10.2023

Änderungsantrag zu EP-FR-01

Von Zeile 340 bis 341 einfügen:

Im Bereich der digitalen Entwicklungspolitik wollen wir menschenzentrierte und verantwortungsvolle Digitalisierung global gestalten. Als EU können wir noch viel von digitalen Vorreitern des Globalen Südens lernen. Wir wollen gegenseitiges Teilen von Daten und digitalen Erkenntnissen stärken. Wir wollen lokales Wissen und lokale Initiativen fördern, um den Aufbau von

Begründung

+++ ÄA der BAG Digitales und Medien zusammen mit den parlamentarisch für internationale Digitalpolitik zuständigen **Tobias Bacherle (MdB)** und **Sergey Lagodinsky (MEP)** +++

Entwicklungspolitik muss dazidiert auch digitale Sphäre inkludieren, EU kann abei auch lernen und amn durch Zusammenarbeit wechselseitig profitieren.